

PARA QUE AMES TIENES QUE CONVERTIRTE EN EL AMOR, TIENES QUE SER TÚ EL AMOR.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 03 de junio de 2018
Canal: José Luis Sánchez Acosta

CONVIÉRTANSE EN AMOR, PORQUE EL AMOR ES LA BASE DE TODO. PARA QUE VOSOTROS AMES TIENES QUE CONVERTIRTE EN EL AMOR, TIENES QUE SER TÚ EL AMOR; DE LO CONTRARIO SOLO SERÁS UNA MÁSCARA, HABLANDO DEL AMOR PERO NO ERES AMOR.

[20180603] La paz esté con vosotros, que esta misericordia divina sea en vosotros y que te hagas dueño de todas mis cosas que Yo traigo para vosotros; traigo el amor porque de Mí brota el amor, traigo la paz porque de Mí brota la paz, traigo la bondad porque de Mí brota la bondad, traigo la opulencia porque de Mí brota la opulencia, y así sucesivamente todas las cosas, todas las cosas divinas, hermosas, para vosotros es. Porque de cierto, de cierto les digo que esta es tu hora, si así lo deseas, si así lo desean este es vuestro momento, es el momento de entrar a tu casa, quiero decir de entrar a tu alma, a tu aposento, es tu mente, es tu cuerpo mismo. Y ahí saques a relucir todo lo que es tuyo, todo lo que ha sido, todo lo que es y todo lo que será. Porque de vosotros surgen todas las cosas que ves en tu vida que te han pasado, que te han sucedido. No culpes a nadie, a nadie, hazlo contigo mismo y entonces comenzará a regenerarse, comenzará a transformarse vuestro pasado, hacerlo presente, hacerlo como vos quierdes que sea y será.

Pero todo es de vuestra alma, todo está en vuestra alma, todo, pero todo, os te digo. El amor y el desamor, el odio, el bullicio y la paz, la pobreza, la riqueza, las enfermedades, la perfección, la sanidad, todo se encuentra en tu alma, todo está en tu alma, mis bien amados. Y vosotros tienes que transformar para que haya algo nuevo en vosotros, porque si no lo hacen así entonces no verás algo nuevo, seguirás viendo más de lo mismo, eso lo vivirás ahí en vuestra alma. **Hoy que estás aquí tan siquiera unos minutos conmigo, Yo os les mando a estar en paz, a estar en amor, a ser misericordioso, a comenzar a transformar tu vida. Porque lo que os deseo para vosotros, es que logres entenderte que eres un SER ETERNO, un SER ETERNO y que son las cosas que tú mismo haces las que cambian, porque vos le das el cambio, la eternidad hace el cambio. Pues entonces, mano a la obra a vosotros les digo. Porque mi deseo es que vosotros llegues a ser los pilares de la humanidad donde van a recostarse y vos darles descanso. Amados míos, porque cosas vienen a tu tierra, a tu vida y vosotros estando aquí conmigo, con esta verdad que Yo Soy no os pasará nada. Bien os dije en aquéllos tiempos, vendrán tribulaciones -les dije a mis Discípulos- vendrán tribulaciones y a unos los verás, a muchos verás caer a tus pies, pero tú seguirás viviendo. Así os lo dije en aquél tiempo y así os les digo en este tiempo a vosotros.**

Vosotros debes de caminar más aprisa, de poder eliminar más aprisa de tu mentecita y de tu alama todo error, toda discordia, todo imperdón, toda enfermedad, toda pobreza, todo aquello lo empiecen a transformar. Comiencen, que este día lo veas hermoso en tu día, que este día lo veas tan bello en tu conciencia, en tu mente. Y que así como ves las olas del mar que vienen y van, así seas vosotros ahí en vuestra alma, en vuestra conciencia, así seas vosotros. Pero **conviértanse en amor, porque el amor es la base de todo, el amor es la base de todo, mis bien amados. Y para que vosotros ames tienes que convertirte en el amor, tienes que ser tú el amor; de lo contrario solo serás**

una máscara, hablando del amor pero no eres amor. Tienen que conocerse, tienen que comprenderse a sí mismos, tienen que hacerlo y tienen que saber que vosotros tienes lo que así has querido, lo que así has hecho con tus formas, con tus hechos. Pues aquí está tu vida, ahora **lo que vosotros debes hacer es transformar, y transformen, hermanos, transformen el no puedo en yo puedo, transformen el estoy enfermo en estoy sano, yo sano mi alma, mi cuerpo y mi mente.**

Comiencen, hermanos míos, comiencen a dar muestras de que están conmigo, comiencen para que la amada Humanidad conozca que estamos juntos, que Yo he estado contigo y que nunca me he apartado. Pero esto es la prueba, estas cosas son las pruebas divinas. Porque aquí vosotros están sumisos a la voluntad de un Hombre, a esa voluntad. Deben vosotros demostrar en tu alma que no eres hijo del hombre, eres hijo de Dios, del Creador y que el Creador te da todo, así es, mis bien amados. Pues entonces hagan de este momento otro momento feliz, hagan de esas cosas negativas a esto positivo. Porque vosotros tienes que engalantar conscientemente a este universo, a esta tierra, vosotros tienen que ser. Por lo tanto Yo os les digo, vosotros tienes enfermo vuestro cuerpo y vuestro cuerpo representa el alma y mente de vosotros. Si ves a tu cuerpo en desmayo, en enfermedades duras, esto es porque tu amor, porque tus cambios no han sido fructíferos para bien, sino todo en el mal.

Por eso al estar aquí tienes que esmerarte más y más hasta que llegues a unificarte conmigo. Pero tú eres la verdad, tú eres la verdad como Yo. Ahora tú -que eres la verdad- tienes que ver qué has hecho, qué no has hecho, dónde has ido, dónde no has ido. Vosotros tienen que saberlo para que desde hoy mismo comiencen a transformar cada pasaje de vuestra vida. Hermanos míos, Yo os les digo, cuidense, cuidense y sean mejores en vuestra vida, transformen, porque nadie, nada se irá, todo se transformará, así todo se ha transformado, desde tiempos lo has transformado. Ahora, transforma lo que el hombre dice que esta tierra se acabará y que todos. Siente, siéntete con necesidad de poder hablar con tu mente, con tu alma para decirle: hoy estás dispuesta a ser diferente, hoy estas dispuesta a ser capaz. Date tu tiempo y háganlo, háganlo porque esto es el Reino Divino, el Reino Sagrado, pero recuerden todo es por ti. Pues hoy tienes que hacerlo, para eso es necesario estar despierto, es necesario despertarse y andar como Dios manda.

Pero vosotros no seas, -dijo vuestro hermano Pablo- no seas como los marranos, vos los sacas de su lodazal y los amarras y los bañas y los dejas blancos, limpios; pero cuando los sueltas vuelven a su mismo lodo. Vosotros no sean así, tienes que ser el SER DIVINO, el SER ETERNO, el SER CONSCIENTE para que no regreses al lodo. En este caso sería: mucho tiempo han andado en el odio, en la vanidad, en la ignorancia, en la maldad, en todo han sido vosotros. Pues de eso es lo que Yo os les vengo a decir. En verdad transfórmalo, porque si no lo transformas seguirá habiendo aquello y te molestará porque vos eres su creador. Pues háganlo, demuestren al hombre, primero a vosotros mismos, y después a esta tierra que en ti se guarda la semilla, se guarda la medicina, se guarda ese aliciente, esa riqueza. Enséñale a tu gobierno, a todos, a todo el que no sepa que todo es en tu corazón; y tienen que manifestarlo vosotros, tienen que manifestarlo, porque si no, siempre te dirán: ¿Quién es tu amo? ¿Quién es tu socorrista? Y vosotros no vas a saber. Por eso hoy tienen que darse cuenta para que vosotros puedas conquistar en una vida y no busquen la vida afuera, ni digan cuando muera mi cuerpo yo seré otro, no, es desde hoy mismo la resurrección y la vida.

Pues por eso les digo, siéntanse confiados, siéntanse seguros, siéntanse que están conmigo y sientan que Yo les he dado pero tantas cosas. Entonces háganlo, oren por todos, pero primero ora por ti, ora por todas tus debilidades, por todas tus incongruencias que has pasado, por todas las cosas negativas que tu alma tiene, ahí oren por ti. Y como os les digo, si tú quieres este es el día para ti, este es el día en el que tú harás las cosas.

Yo hasta aquí este es mi regalo que Yo os doy, sigan adelante, sigan. Recuerden, son propios, pues aquí en la tierra no eres propio, no, porque estás bajo la tutela de un hombre, estas bajo el influjo de un hombre, y de cierto te digo, desde ahí no podrás ver nada. Sal de allí, salte de ellos y ve tu vida vos sola y comienza hacer cosas, comienza y entonces sabrás de Mí. Benditos sean, Yo hasta aquí os dejo este mensaje por esta mente, pero seguiré junto a vosotros y no les he abandonado y no les abandonaré jamás, Yo estoy con vosotros, mis bien amados, aunque no me veas pero Yo

estoy con vosotros. He aquí, pues te digo, para siempre estaré con vosotros, para siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.